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梅
雨
入
り
報
道
と
同
時
に
大
雨
に

な
る
な
ど
、

災
害
を
心
配
し
な
が
ら

の
“
入
梅
の
候
”
と
な
り
ま
し
た

が
、

多
く
の
水
田
に
は
早
苗
が
植
わ

り
ま
し
た
ね
。

　
米
不
足
や
米
価
高
騰
の
報
道
も
続

い
て
い
ま
す
が
、

豊
作
を
祈
り
た
い

と
思
い
ま
す
。

　
水
田
を
飛
ぶ
ツ
バ
メ
が
少
な
く

な
っ

た
気
が
し
て
い
ま
す
。

我
が
家

で
は
ツ
バ
メ
が
巣
を
作
り
、

２
０
２

０
年
に
は
ひ
な
が
育
ち
ま
し
た
が
、

そ
の
後
は
う
ま
く
い
っ

て
い
ま
せ

ん
。

今
年
は
、

巣
を
完
成
さ
せ
ま
し

た
が
、

卵
を
抱
く
姿
が
あ
り
ま
せ

ん
。

　
ち
ょ
っ

と
気
が
か
り
な
、

こ
の
ご

ろ
で
す
。

　
　
　
　
　
　
　
（

茂
）

　６月20日㈮、同校体育館において、八代中体連総体に向けて選手激励会
が行われました。
　出場する各部が、大会に向けての目標や意気込みを発表。代表の男女２
人が髙森校長に奮闘を宣誓しました。
　同校には、野球部、サッカー部、卓球部、バドミントン部、女子バレー
ボール部、剣道部、女子バスケットボール部などがあります。
　みなさんの活躍と好成績を期待します。（写真は同校ＨＰから引用）

編　集　後　記

全
国
大
会
出
場
！

　高田少年剣道クラブ

　去る６月７日、合志市総合体育館での
熊本県剣道道場連盟少年剣道錬成大会に
おいて、決勝トーナメントに進出。見
事、全国大会出場を決めました。

　全国大会は７月29日に東京・日本武道
館で開かれ、水野恵太（６年）、安方桂
史郎(５年)、村田采晄（５年）の３選手
が出場します。

　みなさん。高田少年剣道クラブの全国
大会出場を応援しましょう！

　応援物品販売にご協力を！
　・と　き　７月11日㈮　16:30～
　　　（授業参観終了後から18時まで）
　・ところ　高田小体育館前

毎月、まちの話題やまち協の行事な
どをご紹介します。高 田 み か ん 2025年7月号

制作：企画広報部会

高田小学校　修学旅行第五中学校　中体連激励会
　高田小６年生は、６月４日から１泊２日の行程で修学旅行で
した。
　児童たちは島原半島に渡るフェリーの旅に大喜び。長崎市平
和公園での平和集会など、同市での１日目の学習を終え、宿泊
地に着き、楽しい夕食のテーブルを囲みました。
　２日目のハウステンボスでも、みんな元気に見学しました。
そして無事に帰着、２日間の旅を終えました。
　　　　　　　　　　　　（写真は同校ＨＰから引用）
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５
月
３
０
日
に
高
田
コ
ミ
セ
ン

に
お
い
て
、
令
和
７
年
度
の
総
会

が
開
催
さ
れ
、
左
表
の
と
お
り
、

今
年
度
の
事
業
と
予
算
が
審
議
さ

れ
、
承
認
さ
れ
ま
し
た
。

令
和
７
年
度
の

活
動
・
予
算
決
ま
る
！
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